# LA GACETA desalamanca.es

#### Menú

PORTADA SALAMANCA PROVINCIA CAMPO CASTILLA Y LEÓN DEPORTES SUCESOS OCIO-GENTE OPINIÓN VIVA MI PUEBLO

Menú principal Arribes Béjar Ciudad Rodrigo Guijuelo Peñaranda Menú principal

La Gaceta de Salamanca » Ciudad Rodrigo

VOTE ESTA NOTICIA 🕁 🕁 🕁 🕁

#### XIX FERIA DE TEATRO DE CYL

## Sube el telón más esperado en Miróbriga

Quórum Ballet, Morfeo, Accidental Company y Martelache llenan los aforos del primer día del certamen

24.08.2016 | 10:12

casamar E I público mirobrigense no defrauda y este martes, un año más, se volcó con la Feria de Teatro de Castilla y León en Ciudad Rodrigo llenando los aforos de los cuatro espectáculos programados en la jornada de apertura de la XIX edición del certamen.

Un día inicial que estuvo marcado por el cambio en la inauguración oficial, que hasta esta edición se había realizado coincidiendo con la representación del primer montaje, pero que la organización ha cambiado para hoy con el objetivo de rendir reconocimiento a la compañía Teloncillo Teatro, de Valladolid, y sus 20 años dedicados al público infantil de manera exclusiva.



Sube el telón más esperado en Miróbriga

Los lisboetas de Quórum Ballet fueron los encargados a las seis de la tarde en el buque insignia de la Feria, el Teatro Nuevo "Fernando Arrabal", de levantar el telón de esta décimo novena edición con su cuidado y sumamente visual espectáculo "30.000 vidas/ Aristides", que se representó este martes por primera vez en España.

"El retablo de las maravillas", de los burgaleses Morfeo Teatro, abrió las puertas del "Espacio Afecir", realizando el primer guiño de la organización, de otros que llegarán a lo largo de los próximos cuatro días, al cuarto centenario de la muerte del universal Miguel de Cervantes.

Desde Francia llegó la tercera de las representaciones de la jornada de apertura de la Feria con "Esos días azules, el viaje de Antonio Machado", un espectáculo de marionetas de estreno en España, propuesta de Accidental Company.

Como es habitual en todas las ediciones de la Feria de Teatro de Castilla y León, el Patio de los Sitios y la comedia son los elegidos para el cierre de cada uno de los días del certamen teatral, este martes con "Clásicas envidiosas", estreno en la Región de los madrileños de Martelache.

Compartir en Facebook

Compartir en Twitter

### TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR



Apuñala a su cuñado en el cuello el hombre que asesinó en 2008 a una mujer en Ciudad Rodrigo



Los cirujanos la odian

Médicos asombrados por el rápido efecto de esta crema lifting



Robot Aspirador Ciclónico Spire + 3 FILTROS

Envío a domicilio

4<del>9,90</del>€ 2

29€ Llévatelo





Lo último

Lo más leído

Lo más votado

- Más de 3.000 jipis de 52 países toman Sotoserrano-Riomalo al ritmo de la música
- 2. El prefijo 923 de Salamanca no se agotará hasta dentro de 40 años
- 3. Las escandalosas imágenes de la infidelidad de Usain Bolt
- Sandra Barneda abandona el plató tras un 'pique' con Alba Carrillo
- Apuesta por la adrenalina en las Ferias con 4 nuevas atracciones de altura
- 6. Villarino y Vitigudino, entre los puntos más cálidos de Castilla y León al rozar los 39 grados
- La Policía cierra el caso de la maleta abandonada al no encontrar al dueño
- Detenido un conocido infractor tras ser sorprendido conduciendo sin carné
- 9. Los halógenos saldrán del mercado la próxima semana para ahorrar energía
- Salud Pública evita que se produzca una plaga de ratas en la calle Imperial